

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmen aufbauen

## Die frische Luft der Selbstständigkeit

Friedrich Althuber, LSA Luft-Systeme Althuber GmbH

Friedrich Althuber wechselte erst von der Werkstatt ins Büro und gründete dann seine eigene Firma. Nun, ich habe klassisch ein Lehre als Lüftungsspengler nach der Pflichschule begonnen. Es hat mir sehr viel Spaß gemacht, weil ich in der Werkstatt als auch auf der Baustelle viele Eindrücke und Erfahrungen gemacht habe. Mit 18 habe ich die Gesellenprüfung gemacht und auch gleich alle Führerscheine - weil ich dachte mit dem LKW-Führerschein - habe ich auch zugleich einen Beruf. Mit rund 21 Jahren habe ich die Meisterprüfung gemacht und hier einen kennengelernt, der den elterlichen Betrieb übernehmen sollte. Dieser hat leider die Meisterprüfung nicht geschafft und so bin ich als Geschäftsführer in den Betrieb gewechselt.

"Der Wechsel von der Baustelle ins Büro war am Anfang herausfordernd, hatg aber auch viel Spaß gemacht."

Von Werkstatt und Baustelle ins Büro - war am Anfang sehr viel - jedoch machte es mir sehr viel Spaß, mit Mitarbeitern und Kunden zu arbeiten. Schließlich habe ich mich dann entschlossen, selbst eine Firma zu gründen. Im Juni vor über 16 Jahren war es dann soweit. Es wurde die LSA Luft-Systeme Althuber gegründet. 2019 habe ich noch die Prüfung zum Gerichtlich Beeideten

Sachverständigen abgelegt und bin Funktionär in der WKOÖ. Es macht mir immer noch sehr viel Spaß meine Erfahrung weiter zugeben und für die Lehre Werbung zu machen. Rückblickend würde ich es immer wieder so machen. [www.luftsysteme.at](http://www.luftsysteme.at)  
Online seit 07.11.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)